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 ■Plaisir

Un jeune joueur 
du PsG pour inaugurer 
le terrain de football

Événement au Football 
olympique Plaisirois (FOP). Livré 
en septembre, le nouveau ter-
rain de football synthétique du 
stade Bernard-Giroux sera offi-
ciellement inauguré ce samedi 
20 octobre.

À cette occasion, plusieurs 
tournois de football et des 
matches amicaux sont orga-
nisés durant toute la journée. 
Une manifestation marquée 
par la présence d’Alexandre 
Fressange, joueur profession-
nel du PSG et formé au club 
plaisirois avant de passer par 
l’ACBB et l’INF Clairefontaine. 
Le jeune joueur, âgé de 17 ans, 

donnera le coup d’envoi de la 
journée à 10h45. À 11h, les 
joueurs U11 du FOP s’affronte-
ront lors d’un match amical. À 
11h45, les élus inaugureront la 
nouvelle pelouse synthétique.

L’après-midi, les matches 
se succéderont avec un tour-
noi 11/13 ans, 14/17 ans et 
adultes. Cette journée se clô-
turera à 18h avec la remise de 
récompenses.

 ■Pratique

Samedi 20 octobre, de 
10h45 à 18h, au stade 
Bernard-Giroux, avenue 
François-Mitterrand.

Formé au FO Plaisir, alexandre Fressange (à g.) a signé 
son premier contrat professionnel au PSG en juillet.

 ■VillePreUx

ils réclament un bus pour la gare 
de saint-Nom-la-Bretèche

Depuis la rentrée, les habi-
tants de Villepreux ne peuvent 
plus accéder en bus à la gare de 
Saint-Nom-la-Bretèche.

Après plusieurs années de 
discussions, les élus villepreu-
siens étaient pourtant parvenus 
à obtenir que la ligne de bus 45 
desserve la gare au départ de 
Villepreux et cela sans coût sup-
plémentaire pour la commune. 
« Depuis que je suis élu, en 
2008, on s’est battu pour 
avoir cette ligne pour la gare 
de Saint-Nom-la-Bretèche, qui 
dessert La Défense et Saint-
Lazare », explique le maire Sté-
phane Mirambeau (LREM).

Supprimée 
depuis  

le 3 septembre
Mais le transfert de la com-

pétence « Transports » à Saint-
Quentin-en-Yvelines a conduit 
l’agglomération à restructurer le 
réseau de bus, en concertation 
avec Ile-de-France Mobilités.

L’agglomération a alors dé-
cidé de supprimer une branche 
de la ligne 45, allant à la gare de 
Saint-Nom-la-Bretèche, depuis le 
3 septembre dernier. En réponse, 
la municipalité de Villepreux a 
lancé une pétition. « On ne m’a 

pas du tout soutenu à l’agglo-
mération. On nous a dit que 
la ligne n’était pas rentable. 
On avait réfléchi à une ligne 
qui passerait par Plaisir, Les 
Clayes-sous-Bois, Villepreux. 
On m’a dit que ça n’intéres-
sait personne », expose Sté-
phane Mirambeau.

Le maire concède qu’il aurait 
fallu améliorer la ligne car il y 
avait des problèmes d’horaires. 
«  Les horaires du bus ne 
correspondaient pas tou-
jours aux horaires de train, 
mais au lieu de la suppri-
mer il aurait fallu réfléchir 
à l’améliorer », regrette l’élu. 
« Sur cette branche, il y avait 
0,9 voyageur par bus, cette 
section était la moins utilisée 

du réseau », justifie-t-on au ser-
vice mobilité de l’agglomération.

Cette pétition doit servir à la 
Ville à montrer que cette ligne de 
bus est utile. « 392 personnes 
ont déjà signé la pétition 
(lundi 15 octobre, ndlr), c’est 
déjà une masse. 800 signa-
tures, ce serait bien, espère 
le maire. D’ici une dizaine de 
jours, une campagne de com-
munication va être faite en 
entrée de ville. »

Le services mobilités de 
l’agglomération préconise aux 
Villepreusiens qui veulent se 
rendre à La Défense de prendre 
la ligne 45 pour aller à la gare 
de Villepreux-Les Clayes pour 
ensuite prendre la ligne U. « Il 
y a une correspondance en 

plus mais le temps de trajet 
est le même », assure-t-on. La 
ligne 23, qui se rend à Saint-
Nom-la-Bretèche, est moins 
pratique pour aller à la gare. Elle 
est moins fréquente et demande 
de marcher ensuite 10 minutes.

Le soutien  
du MoDem

La section locale du MoDem 
soutient la pétition. «Nous 
mobilisons les Villepreusiens 
sur ce sujet avec le maire et 
l’ensemble des élus qui font 
front commun, expose Jean-
Baptiste Hamonic, délégué du 
MoDem 78 et responsable de la 
section. Saint-Quentin-en-Yve-
lines et Ile-de-France Mobili-
tés fondent leur décision sur 
une étude de fréquentation 
de la ligne. Or, les Villepreu-
siens devant se rendre à la 
gare de Saint-Nom-la-Bre-
tèche pour aller travailler sont 
nombreux ! La logique écono-
mique ne peut pas toujours 
prévaloir quand on parle de 
service public. »

Marine Delcros
 ■La pétition : www.mes 

opinions.com /pétition/
social/ ensemble- 
mobilisons-gare-saint-nom-
breteche/49112

La section de la ligne de bus 45 desservant la gare de Saint-
Nom-la-Bretèche depuis Villepreux a été supprimée  
le 3 septembre (image d’illustration).

 ■CoiGNières

eleCtioNs mUNiCiPales. l’adjoint  
aux finances, candidat à la mairie

La campagne des munici-
pales a bel et bien démarré à 
Coignières. David Pennetier (SE), 
adjoint au maire chargé des fi-
nances, a annoncé, ce vendredi, 
sa candidature pour cette élec-
tion partielle fixée au 25 no-
vembre et 2 décembre. « Il y a 
encore beaucoup de choses 
à faire à Coignières », affirme 
l’élu, âgé de 39 ans.

« On a tiré  
les leçons » du 
projet de fusion

A la tête de la liste « Agir en-
semble pour Coignières », David 
Pennetier sera associé dans un 
ticket avec la première adjointe 
au maire, Dominique Cathelin. 
«  Dominique a de l’expé-
rience. Elle a œuvré dans le 
social et pour les aînés. » 

Si la liste est menée par deux 
adjoints de la majorité actuelle, 
le candidat l’assure : s’il est 
élu, pas question de réitérer les 
erreurs de l’ancien maire Jean-
Pierre Sevestre (SE) lors du projet 
de fusion avorté avec Maurepas. 

« On a écouté la population. 
On a tiré les leçons de cet épi-
sode. On veut mettre plus de 
concertation dans notre gou-
vernance et gouverner avec 
les Coigniériens. »

Côté programme, David 
Pennetier entend notamment 
œuvrer pour la jeunesse et 
l’emploi, rattraper le retard de 
la commune sur le numérique ou 
bien favoriser le développement 

durable. « On a des bâtiments 
communaux plus aux normes 
et très énergivores », détaille 
l’élu sur ce dernier point.

Le candidat proposera une 
grande réunion publique de 
présentation une semaine avant 
le scrutin.

Au moins  
deux autres 
candidats

Face à lui, David Pennetier 
devrait affronter au moins deux 
autres candidats. Ali Bouselham 
(SE), 2e adjoint au maire écarté 
par Jean-Pierre Sevestre, condui-
rait une liste regroupant les dissi-
dents de la majorité. Enfin, Didier 
Fischer (DVG), conseiller munici-
pal d’opposition, devrait mener 
une liste de gauche, « ouverte 
et indépendante de tout parti 
politique », annonce-t-il dans 
un tract distribué aux habitants.

Alexandre Marqué

 ■Pratique

Agir ensemble pour  
Coignières : http://aepc.fr/

adjoint au maire chargé des finances, David Pennetier (Se) sera 
candidat lors des élections municipales du 25 novembre.

Nicole collectionne 
affiches et parfums

Les nouveautés sont tou-
jours bien représentées lors du 
salon multicollections organisé 
dimanche dernier par le club 
philatélique de Villepreux. 
«  Nous nous arrangeons 
pour qu’il y ait de la variété. 
Cette année, il y a un stand 
de disques vinyles et un coin 
restauration qui marchent 
très bien et contribuent 
à la convivialité de ce 16e 
rendez-vous », estime Daniel 
Modave, président de l’Ami-
cale philatélique de Villepreux 
et environs (APVE).

Parmi les vingt-deux stands, 
proposant tout ce qui peut se 
collectionner, timbres, mon-
naies ou muselets de cham-
pagne, Nicole, 83  ans, pro-
posait des objets issus de son 
petit monde bien à elle.

« J’ai longtemps collec-
tionné les affiches sur le 

thème du voyage. J’étais 
professeur d’espagnol, 
elles me servaient de sup-
ports pédagogiques à mes 
cours », raconte cette éner-
gique octogénaire, résidant à 
Chatou.

Les flacons de parfums 
étaient aussi nombreux sur 
son stand. Une autre passion 
acquise en achetant du par-
fum pour ses deux petites-
filles. « Je les avais trouvés si 
jolis qu’une passion pour les 
parfums est née », s’amuse la 
personne âgée.

Avec les livres de son mari 
décédé qu’elle propose aussi à 
la vente, Nicole est une habi-
tuée des salons multicollec-
tions dans la région, toujours 
bon pied bon œil pour trans-
porter tout son stock.

Emmanuel Fèvre

Nicole avait apporté livres, flacons et affiches.  
ici avec Daniel Modave, président du club philatélique.


